

Annas 16 - Uhr - Gedanken

Shonen-Ai Gedanken

Von Werjungfrau

Kapitel 1: Bändigung

Bändigung

AndyXMike

Möchte-Gern-Hints:

“Mike ist aber nicht allein, Nocolas Z. Er hat Danny und mich. Zusammen sind wir unbesiegbar!” - Andy Ramirez, PP Miss Misery, S. 55

“Wenn du Mike willst, dann musst du erst an uns vorbei!” - Andy Ramirez, PP Miss Misery, S. 124

“Was? Sie ist bei Mike? Mierda! Was hat sie da zu suchen?” - “W-Was weiß ich ?! Sie ist jedenfalls dort.” - “Hat er sie etwa angefasst? Raus damit, du Penner!” - Andy Ramirez, Jonas Schweitzer, PP Assassin Angle, S. 40 (Anmerkung: Das kann man auch anders rum auslegen ;)

Andy mochte Mike am liebsten, wenn dieser bis zum Haaransatz mit Drogen vollgepumpt war. Nein, so war das eigentlich nicht ganz richtig. Es war eher so, dass Mike ihn in diesem Zustand am meisten reizte. Unter dem Einfluss von Rauschmitteln wurde Mike unberechenbar und das machte ihn interessant. Es war wie eine Herausforderung ihn dann zu bändigen und zu kontrollieren.

Solche Herausforderungen hatten den Halbspanier schon immer am meisten gereizt. Sicher, sie kostete ihn zuweilen auch den letzten Nerv, aber dennoch blieben immer sie einfach spannend.

Es war wie ein Spiel. Ein Spiel, dass er um jeden Preis gewinnen wollte. Wenn er jemanden gefügig gemacht hatte, war das Spiel zu Ende, er war der Sieger und das Spielzeug konnte einfach weg geworfen werden, sobald er es nicht mehr brauchte.

Bei Mike hatte nicht gewonnen, noch nicht. Er hatte versucht, Mikes Unberechenbarkeit gegen diesen zu verwenden, nur leider hatte Nicolas Z. ihm einen unschönen Strich durch die Rechnung gemacht. Und das wurmte ihn! Es kam einer Niederlage verdammt nahe! Und Andy Ramirez konnte, durfte einfach nicht verlieren! So machte das keinen Spaß! Und dabei war es doch sein Spiel, das er so gut

beherrschte!

Aber es war ja nur BEINAHE eine Niederlage. Es war nicht vorbei, noch nichts entschieden! Er würde sich Mike schon noch gefügig machen und wenn es auf einer anderen Ebene sein musste als beim ersten Versuch.

Die Idee Mike zu ent - und dann zu verführen war ihm spontan mitten in der Nacht gekommen. Um genau zu sein war er um halb drei aufgewacht und hatte einen ziemlich weit ausgearbeiteten Plan zur Bändigung der Westsideleaders im Kopf gehabt. Ein Plan der eine Menge Drogen, Gewalt und Provokation beinhaltete und deshalb einfach funktionieren musste!

Die Tatsache, dass weder Andy noch Mike eigentlich schwul oder auch nur bi waren, hatte der ehemalige Westsider geflissentlich ignoriert. Er würde das schon hin kriegen. Einem starken Willen gemischt mit einer netten Prise Skrupellosigkeit konnte sich nichts und niemand in den Weg stellen.

Er würde sich Mike gefügig machen, er würde endgültig siegen, so wie es sich gehörte. Mit einem Grinsen steckte der Halbspanier die nächste Zigarette an. Es würde sein absoluter Triumph werden. Und nicht nur über Mike, nein, genauso sehr oder vielleicht sogar noch mehr über Johanna, die kleine Schlampe. Er würde ihr ihren Freund ausspannen. Sein Plan war perfekt! Jetzt musste er ihn nur noch umsetzen.